

Cali, enero 8 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ Según el Ideam, este fin de semana tendríamos precipitaciones mayores

Por temporada de lluvias, declaran alerta amarilla en el Valle del Cauca



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 6 de Enero, 2021

Debido a las fuertes lluvias de las últimas horas que desbordó el río Cauca causando emergencias en varios municipios del Valle del Cauca, el gobierno departamental declaró la alerta amarilla ante la evolución del fenómeno de 'La niña' en el territorio nacional.

Según Jesús Antonio Copete, secretario departamental de la Gestión del Riesgo de Desastres, se tuvieron en cuenta los últimos informes emitidos por el Instituto de Hidrología, meteorología y Estudios Ambientales (Ideam), la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC), así como los reportes de los Consejos Municipales y Distritales de Gestión del Riesgo de Desastres.

El funcionario exhortó a las autoridades municipales y distritales para que con base en los instrumentos de planificación procedan a la ejecución y activación de los procesos preventivos, mitigación, preparación para la respuesta y atención de emergencias.

“En el departamento del Valle del Cauca se han presentado en las últimas horas lluvias de mucha intensidad. De acuerdo con el Ideam tendremos este fin de semana un comportamiento igual o mayor al que hasta el momento se

ha presentado, por eso instamos a todos los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo a seguir tomando medidas para evitar situaciones lamentables”, afirmó Copete.

De igual forma, se solicita a la comunidad vallecaucana estar atenta y brindar la información oportuna a las autoridades sobre situaciones de riesgo. “Los habitantes del territorio nacional son corresponsables de la gestión del riesgo y actuarán con precaución, solidaridad y autoprotección tanto en lo personal como en lo de sus bienes, acatando lo dispuesto por las autoridades”, recordó el Secretario.

Pronóstico

De acuerdo con la CVC, el fenómeno de La Niña influenciará el comportamiento de las lluvias y se espera que llueva por encima del promedio, con alternancia entre precipitaciones y tiempos secos. Con el desplazamiento de la Zona de Confluencia Intertropical (ZCIT), es posible que el sur del Valle y el norte del departamento del Cauca sean las regiones con mayores precipitaciones.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Ocupación de las UCI en esta ciudad es del 100%

Nuevas medias en Tuluá para disminuir contagios de covid



John Jairo Gómez Aguirre
Alcalde



TULUÁ

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 6 de Enero, 2021

El Covid 19 llegó al momento más crítico en el Valle de Cauca y Tuluá no es la excepción, con un 100% de ocupación de camas UCI, la posibilidad de sobrevivir a la letal pandemia recae en la responsabilidad de cada ciudadano, que acate las medidas de protección y cumpla con las restricciones decretadas por las autoridades.